

四中だより

No. 1

令和2年(2020年)4月8日

枚方市立第四中学校

校長 鶴島 茂樹

入学・進級おめでとう！！

<意志を持って！みんなの意志を結集せよ！！>

ピンチはチャンス！！

新入生のみなさん、入学おめでとう。そして、新3年生、2年生のみなさん、進級おめでとう。

入学式でも言いましたが、私は中宮中学校からこの第四中学校に転勤してきました、鶴島茂樹といいます。この第四中学校の卒業生です。2, 3年生のみなさんも、よろしくお願いします。

さて、本来ならば、「さあ！新学期のスタート」と気持ちを新たにしますが、みなさん知っての通り、今、大変な状況にあります。学校も、3学期の終わりから臨時休校が続き、さらにその期間は延長されました。

みなさんだけではなく、私も含めて先生たちも、いや、すべての大人たちにとっても、初めての体験だと言えるでしょう。一体いつまで続くのか・・・どうすればいいのか・・・答えは未だにはっきりと見出すことができません。

しかし、当然のことながらこの事態は必ず収束します。というより、収束させなければなりません。そしてそれは、社会のリーダーたちや医学の力だけではなく、私たち一人ひとりの意志にもかかっているのではないのでしょうか。

私たちに何が出来るのか・・・特別なことは何もないはずですが。人混みに出ることや、多人数で集まることは避け、出来るだけマスクを着用して、手洗い・うがいを励行する・・・そして食事・睡眠をしっかりととり、適度の運動もして、抵抗力をつける・・・みなさんもそうしているとは思いますが、大人も含めてそういった当たり前の行動をこれからも続ける・・・その意志が大切だと思うのです。

そして、来るべき新しいスタートに向けて、しっかりと準備をします。あるオリンピック選手がテレビで語っていました。「東京オリンピックが1年延びたけれど、別に関係ない。いつでも試合に出られるように準備をするだけです。」と。

ピンチはチャンスです。新しいスタートのための準備期間が多く与えられたと考えてください。それは先生たちも同じです。来るべきスタートのための授業やクラスづくりの準備をしっかりとしていきます。みなさんも、一人ひとりが毎日の過ごし方を見直し、この与えられた時間に何をすべきか、真剣に考え、実行してください。いつでも「GO!!」出来るように・・・